



右馬丸だより

お盆明けからの長雨と冷夏のせいで
七月に入りからすぐに松茸をはじめ取
きのほか次々と太はじれ、息つく間もなく
秋メニューで石馬丸のお客様へ続々ます。

静かな里の秋、落葉の音を楽しむ
七月の当初はすくなく今年はその時間もなく追われ
通して遂に帯状挖除を体験しました。玄関の方は
栗のいかと実で駆騒いことこの上なく中の庭は

静寂との漂ひをもした緑の空間、こゝ表を反したような
ふかしき、なんともいえません。栗が落ちはじめてから今に
至るまで一日も欠かさず、友多ゆは栗拾い、栗子製作
に打ち込んでいます。根気強いものだなあと感じする
ばかりです。

①金木犀の花の香りがしがいうちから松茸料理がおもし
い来るようになります。雑誌のこたちもハリ山からおしゃ
りが聞こえてくるよう、主人やニムの見うたちは
誇れんようになります。とくに、とくに、さくらめし
を取ってます。時には松茸や、里皮や干本ねじ

が入っているなど、私と正介さんの時にはこういうことは
ないのですが、違う眼、目玉の数が増えればこんなこと
もあるんだ…という感じです。今年の松茸はいつまである
のか、眼下の興味深いところです。



鮎釣りの話

鮎たちの長男危へレバテ見事にはまり夢中で
魚占と戦ひた父親と次男、タツ、3日目福井県
丸頭竜川へ3人で120匹を釣り帰りました。重陽の9月
今度は岐阜県長良川へ水温が下ってきて「これで竿約め
ヒルハリ 各々10匹が精一杯でした」との事。この度も
し、ハリ鮎釣りを楽しみお客様に魚料理を楽しんで
いただけました。今度は若狭湾へ移ります

静かな活火山 御岳山(3067M)の怒り?

本島のな~中東さん木曾の御岳山はかんじらほい~
よく歌いました。金蹄リヤ駒山の深い御岳山が
27日午前11時53分噴火噴火したと聞いてびっくり。夜T.V.
みてお恐い様子に何の制裁を加えられていらっしゃ
らと思える程です。食べ物を提供してくれる山。何の怨
いある山。久美川 9月30日から10月4日まで山に行
ってくると計画している。なぜか?と云ふと
どうしようか少々心配しているところです。